
Presse:
The Bloodstrings aus Aachen sind hier, um Punkabilly neu zu definieren. Ihre Musik lässt sich 
kaum einordnen, da sie alles bisher da gewesene ad abdurdum führen wollen.
The Bloodstrings stehen für Energie und Schmerz, für Leidenschaft für ihre Musik. Ihre 
energetischen Shows tragen ihre Lieder von Liebe, Schmerz, Wut, aber auch Fröhlichkeit, Stärke 
und Lebenswillen. Mit druckvollem Kontrabass, ausgefeilten, harten Gitarrenriffs, ebenso heftigen 
punkrockigen Drums und der weiblichen Stimme von Sängerin Celina, treffen The Bloodstrings 
liebend gern einen wunden Punkt bei denjenigen, die musikalisch auf der Stelle treten. Kein 
Rockabilly, aber es groovt, kein Punkrock, aber es donnert ordentlich. Celinas Stimme, nicht mehr 
so zart und lieblich wie früher, wird untersützt von ihren Jungs. Jedes Instrument entfaltet sich 
sowohl auf Platte als auch auf der Bühne, auf welcher sich die jungen Aachener als infernalischen 
Quartett entpuppen. The Bloodstrings sind vier gleichwertige Musiker, die eine Leidenschaft für 
ihre Musik teilen, eine Leidenschaft auch für das Live-Spielen und für ihre Fans auf der ganzen 
Welt.

Bio:

Die junge Aachener Band gründete sich 2009 als Horrorbilly Band und fasste schnell Fuß in der 
Szene rund um Horrorpunk und Psychobilly. Mit ihrer Demo-EP „Hit You Hard“ spielten sie ein 
wenig in Deutschland, Belgien und den Niederlanden, fanden ihren Sound erst auf internationalen 
Bühnen als Support von Bands wie Demented Are Go oder The Creepshow. 

Doch etwas fehlte. 2014 erschien das erste Studioalbum „Coal-black Heart“ welches immernoch 
sehr Rockabilly- und Horrorpunk lastig zugleich war, jedoch bereits begann, eigene Stile 
einzubringen. Die vier Bandmember sind seit Jahren Freunde und bemühen sich, ihre eigenen 
musikalischen Wurzeln mit in den Sound zu nehmen: Hardcore, Metal, Singer/Songwriter, 
Psychobilly, Punkrock,... „Coal-black Heart“ erschien zunächst in Eigenregie, dann auf dem 
britischen Label Undead Artists. Die erste Tonträger Edition aus Vinyl und CD war binnen eines 
Jahres ausverkauft.

Die Band tat, was sie am besten konnte: live spielen und ihre Leidenschaft ausleben. Ohne 
Fremdbooking tourte die Band durch alle Ecken Deutschlands und durch Belgien, Niederlande, 
Luxemburg, Frankreich, Österreich, Tschechien, Kroatien, Slovenien, Polen, England und 
Schottland. Supports für Psychobilly- und Punkbands, Headliner oder Festivalgigs, alles war drin. 
Dabei wurden sie guter Freunde einiger Bands, von denen sie sich nie gedacht hätten, sie würden 
überhaupt eines Tages Seit and Seit mit ihnen spielen. 

2015 und 2016 kamen zwei neue Video-Singles „Tonight We Dine In Hell“ und „Hold The Line“ 
auf Youtube heraus und brachten The Bloodstrings auch online ein gutes Stück weiter. Ihre Songs 
fanden sich auf zahlreichen Compilations, wurden in Internet-Radio gespielt und auf Spotify kräftig
gestreamt. 2016 kam dann noch der Sampler „Monster Mash“ von Undead Artists heraus und The 
Bloodstrings wurde die Ehre zuteil, von einer italienischen Horrorpunk Band auf italienisch 
gecovert zu werden. Ein Ende der zahllosen Livekonzerte nicht in Sicht, stürzen sich The 
Bloodstrings immer in neue Abenteuer und steigern die Zahl ihrer Fans stetig, denn sie arbeiten 
hart, härter als viele andere.

2017 erscheint nun das zweite Studioalbum „Born Sick“ mit 11 brandneuen Tracks, die mit nichs 
vergleichbar sind, was die Band bisher heraus gebracht hat. Ein sehr abwechslungsreiches Album, 
top produziert von Daivd Jansen und Bernhard Popp in den Brickwall Studios und mit 
Gastauftritten von Kitty In A Casket und The Diggerz. Dieses Album wird ein Meilenstein sein, 
nicht nur für die Band, sondern auch für die Art und Weise wie Punkabilly bisher aufgefasst worden
ist.



English:
The Bloodstrings from Aachen, Germany are here to invent Punkabilly completely new. Their 
music is not to be categorised!
The Bloodstring's music stands for energy, for pain, for sorrow and anger, but also for happiness 
and strength and the will to live for a passion. A pressuring upright bass, hard and technical guitar 
riffs, furious drums and the voice of Celina who is harder and nastier than before and not as lovely 
than before. With this music, The Bloodstrings like to trigger their audience: it's not Rockabilly, but 
it grooves, it's not Punk Rock but it is like furious thunder rolling over you. Every instrument has 
free space to develop especially on the the new album Born Sick. On stage, the young friends from 
a small city in Western Germany make an infernalic quartett. They are four friends, four even 
musicians living for the passion of music and travelling and for their fans which they have all over 
the world.

Bio:
The young band from Aachen was founded 2009 already, playing Horrorbilly in the style of 
Horrorpops, Nekromantix etc and was able to set foot in the Horrorpunk scene quickly. They 
recorded their demo EP „Hit You Hard“ and toured through Germany, Belgium and The 
Netherlands with it and found their own sound during national and international shows alongside 
with bands like Demented Are Go or The Creepshow.

Something was missing though. In 2014 they created their first studio-album „Coal-black Heart“ 
which still had a huge amount of Psychobilly and Horrorpunk influences, but started to develop 
towards a more unique sound of the band, mixing styles together and not always sticking to 
parameters of one style of music. The four bandmember are friends for years and take care of 
considering every background they have: Metal, Singer/Songwriter, Hardcore, Psychobilly and 
Punk... Coal-black Heart was first published D.I.Y. but was then re-published by the British label 
Undead Artists. The first vinyl and CD edition was sold out within a year.

Since then the band did, what they were always best at: play life and live their passion. Without any 
booker they managed to tour all corner of Germany but also Belgium, Netherlands, Luxemburg, 
Austria, Czech Republic, Slovenia, Croatia, Poland, England and Scottland. Whether it was 
Headline-Shows, Festival-Slot or Supports for a lot of different bands such as The Brains, The 
Creepshow, Evil Devil, The Hellfreaks, Kitty In A Casket, Graveyard Johnnys, Guitar Slingers, The 
Quakes, Pussycat Kill, V8 Wankers, Burning Lady and many more, they always put 100% effort in 
their shows. They made friends with people from bands or from the industry they had never 
imagined to even meet.

2015 and 2016 they released the two video-singles „Tonight We Dine In Hell“ and „Hold The Line“
via Hardcore World Wide on Youtube. Their songs were published on many CD compilations, 
internet radios and streaming platforms such as Spotify. In 2016 when they took part on a 
compilation of Undead Artists called „Monster Mash“ they even got covered by an Italian 
Horrorpunk band, translating their english lyrics into italian which was a huge honour. At this point,
there was no reason to ever stop doing what they love.

That said, the Bloodstrings are about to release their second studio-album containing 11 brand new 
tracks which take their sound onto a next level. It's a very diverse album, produced on a very 
professional level by David Jansen and Bernhard Popp at Brickwall Studios, also featuring guest 
singers of Kitty In A Casket and The Diggerz. This record is going to be a milestone. Not only for 
the band, that found their sound in a new way of combining Upright-bass featured music with fast 
and passionate street punk, but also for the idea of Punkabilly itself.


